

しらうめ



めざす園児像
 一、仲良くする子
 一、元氣な子
 一、きまりを守る子
 一、がんばる子

《金メダルを目指すには》

天候不順な時期もありましたが、今年も暑い夏になりました。東京オリンピックも結果的には大いに盛り上がり、コロナで暗くなっている世界に、熱い思いをいただいた方も多かったと思います。パラアスリートたちのがんばりにも感動をもらっています。

さてそのオリンピックですが、金メダルの争いも当然注目されましたが、今回から採用されたスケートボードやスポーツクライミング、サーフィンなどの種目も注目されました。中でもスケートボードは金メダルの獲得などもあり、一気に市民権を得たような感じになりました。

参加した選手はいずれも小さいうちから競技に親しみ、日々練習を積んできました。まずはスケートボードで遊べる場がないと始まりませんので、そういう環境は大切ですね。人間市では白梅幼稚園の卒園児の保護者の方が開いているお店ぐらいでしょうか。

そしてオリンピックに出られるまでの努力は並大抵のものではないと思いますが、ストリートスポーツのアスリートたちはみんな楽しんでメダル争いをしていました。心境を聞くと練習段階から楽しんで取り組んでいるようです。親もそれを一生懸命応援してるからこそ、世界の頂点にたどり着けるのかもしれない。まさに「好きこそものの上手なれ」を極めた感じがあります。

今 e スポーツいわゆるコンピューターゲームの世界が熱くなっています。世界大会も開かれ、優勝すると莫大な賞金がもらえる大会も多数開かれています。それで生活をしているプロゲーマーといわれる職業も出て来ています。そのような e スポーツをオリンピック種目に・・・という動きもあるようです。

「ゲームばかりしてないで勉強しなさい」とは多くの家庭で口癖のように言ってしまうと思いますが、近い将来はこの e スポーツでもオリンピックで金メダルを争う時代が来るかもしれません。

園長 橋本 俊雄



【13日以降の保育について】

今のところ13日から1日保育（給食あり）を始める予定ですが、コロナの感染状況で変更もあり得ます。変更がありましたらまたお知らせします。

【9月の行事予定】

日	曜	内 容	預
1	水	始業式、半日保育～10日	○
2	木	身体測定（長）	○
3	金		○
4	土		
5	日		
6	月	身体測定（中）	○
7	火	身体測定（少）	○
8	水	避難訓練	○
9	木		○
10	金		○
11	土		
12	日		
13	月	1日保育開始（予定）	○
14	火		○
15	水		○
16	木		○
17	金		○
18	土		
19	日		
20	月	敬老の日	
21	火		○
22	水	お誕生会	○
23	木	秋分の日	
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月		○
28	火		○
29	水		○
30	木		○

※10月の主な予定をお知らせします。

- 9日（土）…運動会
- 11日（月）…振替休業日
- 15日（金）…新人園児願書配布
- 18日（月）…交通安全教室
- 19日（火）…さつまいも掘り（中）
- 20日（水）…さつまいも掘り（長）
- 21日（木）…さつまいも掘り（少）
- 22日（金）…すくすく人会書配布
- 25日（月）～27日（水）…個々面談、半日保育
- 28日（木）…お誕生会

※ 2学期にしらうめ農園で大根を育てます。9月中旬に種をまく予定ですが、天候の都合で前後することもありますので、予めご了承ください。なお、特別な服装・持ち物はありません。

【9月の保育目標】

- 〔年少〕園生活のリズムを取り戻そう
体を動かす楽しさを味わおう
- 〔年中〕園生活のリズムを取り戻そう
運動会に期待をもち 楽しんで練習に
参加しよう
- 〔年長〕運動会に期待を持ち みんなで力を合
わせて取り組もう

【9月の安全目標】

道路を歩く時の約束を守ろう

【9月の保健目標】

汗をかいたら水をたくさん飲もう



【避難訓練について】

災害が多い我が国ですが、災害に対する危機意識を高め、いざという時のために自分の命を守っていただけるよう、本園では学期に1回避難訓練を行っています。今回は地震災害での訓練になります。避難訓練の共通事項は合言葉になります。

「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」「ちかづかない」「はなれない」の6つの言葉の頭文字をとって「お・か・し・も・ち・は」と言っています。お家でもお子さんと一緒に声に出して言ってみてください。



【通園バスの安全管理について】

福岡県の保育園で、5歳の子が朝の通園バスに取り残され熱中症で亡くなってしまったという痛ましい事故が起こりました。

白梅幼稚園としては安心してバスで預けていただけるよう、バスの安全管理を皆様にお知らせします。

- ① バス送迎時には必ず添乗の先生が乗り、最後には降ろし忘れの子及び忘れ物がないか全席チェックをします。
- ② 朝の運行が終わった後、バスの先生が清掃を行いつつバス内のチェックをします。
- ③ 朝の出席時、保護者からの連絡がない休みの子がいた場合、職員室に連絡をして保護者に確認をします。

これは以前から行っていたことですが、今後も3つのチェック体制十分気を付けて安全に努めていきたいと思っております。

【園服、カラー帽子について】

登園時に着ている園服は、9月も引き続き着てきて下さい。なお、降園時にあまり気温が高い日は、7月と同様に着て帰らない日もありますのでご承知おき下さい。

また、カラー帽子もしばらくかぶってきてください。年中年長が麦わら帽子になるタイミングは追ってお知らせいたします。

【運動会について】

新型コロナウイルスの感染拡大が収まらないですが、今現在の状況では今年も学年ごとの入れ替え制の運動会にしたいと思っております。年少と年中は午前中、年長は午後に行います。詳しくは後日お知らせします。

なお予備日は10日(日)になり、それでもできなければ12日(火)、15日(金)と平日に順延になります。平日の場合は保育時間の午前を使い全学年行います。

【令和4年度入園願書について】

10月15日(金)に令和4年度の入園願書の配布があります。在園児の兄弟でご入園ご希望の子がいましたら担任までご連絡ください。また、ご近所やお知り合いの方で、本園をご希望している方もお知らせいただくと大変うれしく思います。

また、現在すくすくに入っている子の分は、すくすくの担任までお知らせください。新しい出会いをお待ちしております。

なお、令和4年度のすくすくランド入会書の募集要項は後日お知らせいたします。



【水筒について】

水筒は10月いっぱいまで引き続き持ってきてください。中身は水、お茶類、もしくはスポーツドリンクをお願いします。なお、11月以降は自由となります。

そして、水筒に名前が書かれておらず、ときどき誰の物か分からない時があります。消えかかっている場合も含め、もう一度名前の確認をお願いいたします。また、水筒にひもが付いておらず、手で持ってくる子もいます。ひもの確認もお願いいたします。

これから運動会の練習でグラウンドに持って行く機会もあります。特に年中・年長さんは、歩いてグラウンドに行くことがあります。その際、手が水筒でふさがれていると、転んだ時に大きなけがにつながることもありますので、肩から斜め掛けができるようご協力をお願いいたします。

【保険証などの変更があった方へ】

年度途中、保護者の方の仕事の変更などで、勤め先や携帯電話の緊急連絡先が変わったり、保険証が変わったりした方は、連絡帳で構いませんので担任までご連絡下さい。